

Erfolgreiche Buchpräsentation für den FC Sans Papiers Innsbruck im artdepot



Astrid Fallosch (Agentur Greeneyes), ART-Chefin Johanna Penz und Tiroler Adlerin Margret Schiestl (r.).



Sabine Tschiderer (personal Body Coaching), Autor Hannes Treichl, Birgit Fraisl (r; artdepot). Fotos: Frischauf



Trainer des FC Sans Papiers Mario Bachlechner, Präsidentin Angie Eberl und Kicker Rahmat Rezai (links).

Sammeln für mutiges Integrationsprojekt

Innsbruck – Der Lions Club Innsbruck Goldenes Dachl konzentriert sich in seiner karitativen Arbeit seit Anbeginn auf Jugend

und Integration. „Daher war uns sofort klar, dass wir diesen besonderen Fußballclub FC Sans Papiers, der ab nächster Sai-

son erstmals in der Tiroler Liga im Unterhaus mitspielen darf, unbedingt unterstützen wollen“, so LC Präsident Carlo Hasenöhr. So wurde ins artdepot zu einer Buchpräsentation mit dem international gefragten Schwazer Business-Speaker und Management-Coach Hannes Treichl ge-

laden. Denn Treichl hatte erst im Februar sein erstes Buch mit dem sinnfälligen Titel „Meuterei des Denkens“ veröffentlicht. Ein Schmökerbuch, mit dem der sympathische Autor eines der meistgelesenen Marketingblogs im deutschen Sprachraum (*andersdenken.at*) seine Leserschaft dazu anre-

gen möchte, öfter mal aus den eigenen hinlänglich bekannten und nur allzu bequemen Denkmustern auszusteigen. Das Interesse an Autor wie Spendenziel war jedenfalls beachtlich, das artdepot platzte nahezu aus allen Nähten, was besonders FC-Sans Papiers-Präsidentin Angie Eberl freute.



DALIA
Adabei dalia.foeger@tt.com



Das Feinripp Ensemble mit Bischof Manfred Scheuer (2. v.l.).



Generalvikar Jakob Bürgler, Karin Bauer, Elisabeth Rathgeb (r.).

Kritisch und witzig

Innsbruck – Den Auftakt zu den Feierlichkeiten „50 Jahre Diözese Innsbruck“ machte kürzlich ein unterhaltsam abendfüllendes Kabarett des „Feinripp Ensembles“ in der Tiroler Versicherung. „Es war eine echte Herausforderung“, waren sich Thomas Oberrauch, Thomas Gassner und Bernhard Wolf einig, die in unterschiedliche Charaktere schlüpften und in ihrem Stück das Thema Kirche kritisch, zeitgeistig, aber sehr unterhaltsam aufarbeiteten. Da applaudierten u. a. Bischof Manfred Scheuer, und Seelsorgeamtsleiterin Elisabeth Rathgeb.



Klaus Hönigsberger, Marketingleiter Gotthardt Schöpf (Mayrhofner Bergbahnen), Prinoth-Boss Werner Amort (v.l.). Foto: Skiareatest

Goldene Auszeichnungen

Bozen – Der Skiareatest, der sich zum Gradmesser im Sommer- und Wintertourismus entwickelt hat, sandte auch in der vergangenen Sommer- und Wintersaison sein Team aus, um die Besten der Besten zu ermitteln. In

Bozen übergab Organisator Klaus Hönigsberger gemeinsam mit Prinoth-Chef Werner Amort die begehrten Auszeichnungen. Das internationale Pistengütesiegel heimsuchten dabei die Mayrhofner Bergbahnen ein.